

# Le retour de la carotte du Doubs

La carotte jaune du Doubs a rejaili de terre cet automne pour rejoindre le rayon légumes du Marché des Paysannes à Saignelégier (Suisse). Dès à présent, et jusqu'à la fin de la saison, elle est disponible à la vente.

**A**près avoir lancé le projet de réintroduction du légume, le Parc du Doubs assure maintenant la promotion de cette variété ancienne cultivée par les agriculteurs de la région, qui avait complètement disparu des étals depuis de nombreuses années.

Jaune de peau et de chair, au goût légèrement sucré, cette variété ancienne est pourtant parfaitement adaptée au climat jurassien. Elle conserve remarquablement sa fermeté durant les mois d'hiver, même en terre. La carotte jaune du Doubs est inscrite au catalogue de soutien aux espèces anciennes « ProSpecieRara », dont l'un des objectifs majeurs est de remettre d'actualité certains légumes oubliés autrefois ou mis de côté au profit de variétés à plus haut rendement.

## Une diversité génétique

Ces légumes anciens assurent une diversité génétique indispensable à la sécurité alimentaire à long terme, car offrant notamment une meilleure résistance des cultures aux maladies et une



**Sûr que la carotte jaune va passer la frontière puisque le parc est aussi de notre côté.**

grande qualité gustative et nutritive. Du semis à la culture et jusqu'à la vente directe, les femmes du Marché des Paysannes (association fondée dans le but de vendre et de promouvoir les produits fabriqués artisanalement) à Saignelégier ont participé active-

ment à remettre la carotte jaune du Doubs au goût du jour. Au magasin, les carottes vendues en vrac partent comme des petits pains.

Le Parc se félicite de ce succès, lui qui a donné l'impulsion de départ et réuni les acteurs. A pré-

sent, son rôle se situe autour de la communication, de la promotion et du maintien du projet pour les années à venir.

**> Les carottes jaunes sont à retrouver au Marché des Paysannes, rue de la Gruère.**